

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur marilah kita panjatkan kehadirat Allah S.W.T, karena rahmat dan karunianya penulis dapat menyelesaikan penelitian mengenai Gambaran Kecemasan Pegawai *Outsourcing Single Mother* Menghadapi Masa Akhir Perjanjian Kerja Waktu Tertentu. Dalam penelitian ini, saya bermaksud untuk mengkaji lebih dalam mengenai pengembangan SDM yang dilakukan oleh pegiat usaha penyalur tenaga kerja atau *outsourcing*. Peneliti melihat banyak pro dan kontra yang ditimbulkan dengan banyaknya perusahaan yang menggunakan jasa *outsourcing* sebagai pengembang SDM mereka.

Kecemasan merupakan hal yang sangat disayangkan apabila menghampiri pegawai-pegawai dengan hasrat kerja yang besar. Banyaknya tuntutan terhadap pemenuhan kebutuhan hidup sehari-hari mendorong seseorang khususnya para *Single mother* berusaha sekuat tenaga mempertahankan keberlangsungan hidup mereka dan anaknya.

Rasa terima kasih saya sampaikan sebesar-besarnya kepada Dosen Pembimbing saya Ibu **Riblita Damayanti M, Psi** yang telah memberikan arahan yang sangat baik untuk peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini tepat waktu. Kepada Ibu saya **Farida** yang menjadi inspirasi saya karena beliau merupakan seorang *single mother* yang berjuang untuk mendukung anak-anaknya dalam meraih kesuksesan. Adik saya **Fachri** sebagai penyandang disabilitas yang memberikan saya tekad untuk menyelesaikan jenjang pendidikan Psikologi. Juga sahabat baik saya **Shabir Rasis** yang banyak membantu dalam pendekatan dengan subjek-subjek pegawai *outsourcing* ini.

Peneliti berharap penelitian ini dapat menjadi inspirasi bagi penyelenggara *outsourcing* maupun pegawai *outsourcing* itu sendiri untuk bisa memberikan dukungan diantara teman ataupun rekan yang masa kontrak kerja mereka akan habis sehingga menciptakan kinerja yang optimal diantara pekerja.

Saran dan masukan sangat saya harapkan untuk kemajuan peneliti dalam membuat penelitian yang lebih baik di masa yang akan datang. Akhir kata peneliti mengucapkan terima kasih kepada **Universitas Mercubuana** sebagai penyelenggara akademik yang memberikan peneliti ruang untuk berkembang dan menjadi manusia yang Insya Allah lebih baik.



Jakarta, 16 Desember 2018

UNIVERSITAS
MERCUBUANA

Penulis

Aulia Septiadi

46112110014